

新年を迎えて

使命を新たに

新年お出でございます。

今年は心氣軒、名県にて、その内容を高める為、不断の努力がさることを要す。

金修協の海外旅行には二回参加

しましたが本当によかったです。

「目標を立てて、お互いに研修旅行の使命だけは、県協力して、中央の指導を受けた。私は昨年八月、全修協主催の「韓国歴史の旅」に参加して、とても楽しい思い出になりました。

（金修協理事・北海道支部長）

湖ホテル」に泊った。「女神

シーズンオフの高原のホ

テルといづのはいいものだ。

歩いて一週三十分の女神湖。

「白樺が群生して、湖

神湖でどうですか。教会を建てるんです」

がって、しかも名前が女

の名前が女

新年を迎えて

一層の発展を

梅田 崑三

全修協支部との仕事を持っていますので、来年度は弘済会の発展をめざして、決意を新たにしております。

助成事業である研究視察旅行補助のことを、金修協の研修旅行参加に拡大したいと考えています。

補助金は一円台程度であります。

金修協が創立以来、諸種の困難についての協議を遂げ、本部・支部と協力団体、実施会社の三位一体として、各団体の英知と指導力を結集して、募集目標の達成に邁進する決意である。

今後益々使命の重きに応え、質

量ともに発展するため、共に努力

いたします。

が、そうした弘済会と全修協の連

携によって、徳島県部の成績

を高められ、今日姿に発展した

ことを慶び申上げます。

が発展していくことを期待してい

る次第です。

原点に帰つて

田尻 貴

新年おめでとうございます。

年頭にあたる皆様のご多幸をお

祈りいたします。

全修協活動も、とりまく情勢も

よいよぎやしくなるようですが、

原点にかえって再検討すべき時だ

と、自ら決意しておきます。

(金修協・徳島県支部長)

新年おめでとうございます。

年頭にあたる皆様のご多幸をお

祈りいたします。

全修協活動も、とりまく情勢も

よいよぎやしくなるようですが、

原点にかえって再検討すべき時だ

と、自ら決意しておきます。

(金修協・宮崎県支部長)

新年おめでとうございます。

年頭にあたる皆様のご多幸をお

祈りいたします。

全修協活動も、とりまく情勢も

よいよぎやしくなるようですが、

原点にかえって再検討すべき時だ